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「プライド 運命の瞬間」 英語字幕版 2011/02/13 07:04 

  植民地主義・人種差別が終わったのは日本の功績 
  

  大東亜戦争・東京裁判、日本の正義 
  の主張を世界に向けて発信したい！  

  
 「この国は少し変だ！よーめんのブログ」さんで知った情報ですが、you tubeに「プライド 運命の瞬間」の英語字幕版がアップ

されたというので、私も紹介致します。今や映画俳優の中では「保守」の最右翼といわれる津川雅彦氏が覚醒したのもこの映画

への出演がきっかけだったそうですし、氏の東條英機役を東條由布子さんが絶賛しましたね。公開当時、映画界の左翼労組が

大騒ぎして妨害したことが逆に注目を集める結果となった映画でもあります。  
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 動画をアップしてくれた028lamiaさんがどのような方が存じませんが本当にありがとうございました。これで海外の方にも東京

裁判の日本側の視点が少しは理解してくれるのでは、と期待が出てきました。この動画に既に英語でコメントがついていますが、

その内容は例のマッカーサーの「日本の戦いは自存自衛の戦いだった」旨が書き込まれているようです。 
  
 今回、ウイキペディアでチェックしてはじめて知ったのですが、この映画はそもそも東日本ハウスの中村功会長の申し入れで企

画され、制作費を分担するため新会社まで作ったそうですね。氏は現在、「経営者漁火会」を組織して保守の視点から活発な活

動を続けていますが、こういう憂国の士が現れなかったらこの映画も実現できなかった可能性がある訳です。 監修は加瀬英明

氏ですので内容的には何の心配も無用です。 
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 これで思い出すのが、あの反日支那人・李監督が無法・違法の限りを尽くして制作した「靖国 YASUKUNI」です。当時、文化

庁がこの反日ドキュメンタリー映画に助成金を出していると聞いてひっくり返りそうになりました。この問題を追及した稲田朋美・

有村治子両議員に「表現の自由の侵害」などというバカなキャンペーンを張った左翼マスコミには呆れましたね。この「プライド 

運命の瞬間」を侵略戦争の美化だと妨害した張本人が「YASUKUNI」では表現の自由を叫んだのですから、左翼の頭の中が知

れるというものです。 
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 ところで私が常日頃から推薦している「凛として愛」。この映画も英語字幕版をネットで拡散したい。どなたか引き受けてくれる方

はいないでしょうか？。この映画こそは「日本側から見た正しい近現代史」を60分の短時間にまとめた傑作映画だと思います。保

守政権が実現し、NHKを解体した上で新体制になったらゴールデンタイムに繰り返し「凛として愛」を全国に放映する。 
  
 それによって「なんだ、私たちが学んだ近現代史と180度違うじゃないか」と気付く日本人が一挙に増える。日教組や左翼がど

う騒ごうが、なんとしても実現させたいと思っています。本当の「日本再興」はここからです。以下、ウイキペディアから「プライド 

運命の瞬間」の主なテキストを転載します。  
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 「プライド 運命の瞬間」ウイキペディアから 
・東日本ハウス創業者にして当時の会長・中村功が「ラダ・ビノード・パール判事を主人公にした映画を作りたい」という企画を東

映に持ちかけたのがキッカケ。それに対し、伊藤監督から「日本国内上映の映画ではパール判事の物語ではウケない。どうせや

るなら東條英機を題材にしたらいいのでは」と逆に提案され、内容が決まった。 
  
・ただ、当初の企画への配慮か、パール判事のエピソードやインド・ロケも物語に盛り込まれ、2時間41分の超大作になった。 製

作費15億円を東映と分担することになった東日本ハウスは、この製作の受け入れ子会社として「東京映像制作株式会社」を設

立し、前売り券を大量に引き受けた。  
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・極東国際軍事裁判（東京裁判）でA級戦犯として裁かれた東條英機を主役として描いた。戦争責任を敗戦国に全て押し付けよう

とする連合国に対し、東條が法廷にて「たったひとりの戦い」に挑むというストーリーで、“東條英機（A級戦犯）＝悪玉”論でなく、

1人の人間として東條英機を描いた作品である。  
  
・法廷のセットを現存する設計図から忠実に再現し、裁判の状況を史実フィルムを一切使用せず、徹底してリアリティを追求して

いる。東條を演じた津川雅彦は、遺族や関係者に対して細かな取材を行い、役作りに生かした。映画での演技は、東條由布子

（東條英機の孫）より「まるで東條（英機）があの世から帰ってきたみたいです」と称賛され、自身のブログ上で、東條英機を主人

公にした映画が作られたことを「時代が変わった」と感想を記している。津川はこの作品で、第22回（1999年） 日本アカデミー

賞・優秀主演男優賞を受賞している。  
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 Pride - Unmei No Toki  

7/12   8/12   9/12   10/12   11/12   12/12 
  

 ・映画演劇労働組合連合会（中央執行委員長：高橋邦夫）は、この映画や『ムルデカ17805』については上映に反対し、『靖国 Y
ASUKUNI』については表現の自由を根拠に上映するように主張したことから、大原康男や井沢元彦などから、そのイデオロギ

ーからの二重基準を批判されている（『産経新聞』2008年4月23日）。 
  
・井沢は、『靖国 YASUKUNI』では表現の自由の危機を訴え、公開への圧力や妨害を批判した高橋が、『プライド・運命の瞬間』

に対しては全東映労働組合連合会の中心人物（副執行委員長）として「検閲」をおこない、「侵略戦争美化の映画」のレッテル貼

りをおこなったことや公開中止の圧力をかけていたことを挙げ、「このような二枚舌の人間に「表現の自由」を語ってもらいたくな

い」と述べている（『SAPIO』2008年5月14日号「SAPIO'S EYE 特別版‐映画『靖国』論争で思い出すべき10年前の「上映中止

要求」事件/井沢元彦」）。 
  

 ----------------------------------------------------------------------- 

100人規模で民主党から逃げた！ 
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産経新聞2月13日1 面の記事スキャン画像（画像クリックでネット記事） 

  
 ----------------------------------------------------------------------- 

CH桜がパチンコ特番！ 

 
 【報道特番】パチンコで壊れる日本[桜H23/2/12]  

1/5    2/5    3/5    4/5    5/5 
-------------------------------------------------------------------- 

  
 「凛として愛」 
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タグ： プライド運命の瞬間  英語版  東條英機  津川雅彦  東條由布子  自存自衛  中村功  東日本ハウス  経営者漁火会

  靖国YASUKKUNI  稲田朋美  有村治子  凛として愛   

 
日本がアジアに残した功績 

 
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(48) 

コメント(48) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/13 08:58Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース  

 
海兵隊の「抑止力」は後付け 鳩山氏、普天間の全容語る 

 
 鳩山由紀夫前首相は１２日までに共同通信とのインタビューに応じ、首相在任中の課題

だった米海兵隊普天間飛行場（沖縄県宜野湾市）移設交渉の全容を初めて語った。 

 
 昨年５月に県外移設断念の理由として挙げた在沖縄海兵隊の「抑止力」について、鳩山

氏は「辺野古しか残らなくなった時に理屈付けしなければならず『抑止力』という言葉を使

った。方便と言われれば方便だった」と弁明し、抑止力は「後付け」の説明だったことを明

らかにした。（後略） 

 
http://www.47news.jp/CN/201102/CN2011021201000535.html 
 
・いつまで議員でいるつもりだ。このバカ！  

 

2011/02/13 10:21Commented by 国民の声 さん 

・いつまで議員でいるつもりだ。このバカ！ 
花うさぎさんだけでなく、民主党員を除く全国民がそう思っていますよ。 
こやつはカネがあるから、取り巻きが政治家を続けさせ搾り取っているのだろうナ。  
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2011/02/13 10:33Commented by causal さん 

 
 
花うさぎさん お早うございます。 

<100人規模で民主党から逃げた！ 
 
民主党の出したマニフェストとやらは 

 
商売敵が倒れるまでの大出血サービスの目玉商品。「何が何でも相手が倒れるまでは提

供を続けたい。どんなに借金をしても。」と 
こんな感じでしょうか。 

 
でもこの大出血サービスはミンスの本当に提供したかったﾒﾆｭｰではない。 
本当にやりたかった事は裏メニューにあり。 

 
その証拠に裏メニューはさっさと料理できるが表メニューはタイトルだけで 
素材も調味料も何も決まっていない。レシピさえ存在しない。だから 

 
与野党協議と叫んで内容を具体的に構築するのに与謝野・柳沢氏など自民党から人財

を補給するしかありませぬ。 

 
詐欺師集団が政権を奪い取ったとして日本の歴史に一大汚点を残し 
そして騙された国民も後世から笑われるのでしょう。 

 
 
 
 

 

2011/02/13 10:47

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
昨日もありがとうございました。 

２月、３月現場にあまり顔出せそうにないので、 
只今ブログ、リニューアル中です。 
三日坊主にならないよう頑張っていきますですｗ 

 
「Pride～運命の瞬間」は大好きな映画でしたので、 
YouTubeでのUP嬉しい限りです。^^ 
Up主に本当に感謝です。 
 
しかしマスコミも大相撲八百長問題で論点ずらしてないで、 
パチンコ問題もやれって感じです。 
まあスポンサーですから未来永劫無理でしょうがｗ 

 
先日の頑張れ日本！の集会で、小坂英二荒川区議(日本創新党）が３０名近くの地方議

員と共にパチンコのCM規制、重課税化の声を上げていくと宣言されています。 
支援ですね。^-^)b 
 
11.1.29頑張れ日本！日比谷集会⑤二瓶文隆、水野むねひろ、小坂英二各議員（小坂

議員は２分１０秒から） 

http://www.youtube.com/watch?v=GeSz1hqKdos  

 

2011/02/13 11:02Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>花うさぎさんだけでなく、民主党員を除く全国民がそう思っていますよ。 
 
こんな無責任な首相経験者、見たことないですよ(^^；。 
 
>こやつはカネがあるから、取り巻きが政治家を続けさせ搾り取っているのだろうナ。 
 
はあ～、取り巻き連中ですか？ 
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2011/02/13 11:05Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>こんな感じでしょうか。 
 
そんな感じでしょうね～。 

 
>与野党協議と叫んで内容を具体的に構築するのに与謝野・柳沢氏など自民党から人

財を補給するしかありませぬ。 

 
民主党の意味がないですね。 

 
>そして騙された国民も後世から笑われるのでしょう。 
 
間違いありません。一昨年の総選挙で民主党に投票した有権者は反省して欲しいです。 

 

 

2011/02/13 11:09Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。  
 
>三日坊主にならないよう頑張っていきますですｗ 
 
忙しい最中、ご苦労様です(--)。 
 
>Up主に本当に感謝です。 
 
これ、英語訳というけど大変な作業ですよね。 

 
>パチンコ問題もやれって感じです。 
>まあスポンサーですから未来永劫無理でしょうがｗ 
 
パチンコの弊害を報道しないマスゴミも共犯者ですね。 

 
>支援ですね。^-^)b 
 
はい、この件についてはチャンネル桜かやまと新聞の追跡記事を期待したいです。場合

によっては私がインタビューしても良いのですが。 

 

2011/02/13 11:16Commented by hastuyama さん 

おはようございます。 

 
> 植民地主義・人種差別が終わったのは日本の功績 
大東亜戦争・東京裁判、日本の正義 
  の主張を世界に向けて発信したい！  

 
世界で一番人種差別が少ないのが、日本です。 
アメリカでさえ、1960年代までキング牧師暗殺で有名な位、黒人差別など酷いもの 
でした。 
オーストラリアなど、アボジニの隔離・差別政策は70年代までしております。 
 
その意味で、太平洋戦争とは”人種差別撤廃をかけた戦争”であるともいえます。 
なぜか、リベラルといわれている人たちは、こういった見方をしないですけどね。 

 
話変わって、何故かトラックバック・YouTubeの埋め込みが出来ません。 
何か設定があるのでしょうか？  

 

2011/02/13 11:19Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
マッカーサーの「日本の戦いは自存自衛の戦いだった」の言葉に、タクリット・プラモード氏

のこの言葉がダブります。 
「日本のおかげで、アジアの諸国は全て独立した。日本というお母さんは、難産して母体

をそこなったが、生まれた子供はすくすくと育っている。  
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今日、東南アジア諸国民が、アメリカやイギリスと対等に話ができるのは、一体だれのお

かげであるのか。それは『身を殺して仁をなした』日本というお母さんがあったためであ

る。  
12月8日は、われわれにこの重大な思想を示してくれたお母さんが、一身を賭して重大

決意された日である。  
さらに8月15日は、われわれの大切なお母さんが、病の床に伏した日である。われわれ

はこの2つの日を忘れてはならない。」  
 
それから「隠れ民主」候補があとを絶たないようですね。 
無所属候補への安易な投票は要注意です、まさに 
「ちょっと待て その無所属は 民主かも」です。 
あと鳩山由紀夫、bunkyo-kuさんのコメントにもありますが、所詮は民主党の金づる、財

布的存在だからちやほやされているだけだと思いますが、本人は何か勘違いしているよう

ですね＞＜ 
内閣支持率がいよいよ20％台を割り込んだようですが、個人的にはまだそんなに「支持」

があるのかと驚きです。マスコミの操作もあるのでしょうが。 

 
それから昨日の口蹄疫疑惑、一応陰性とのことで一安心です。 
尤も、朝鮮半島全土でかなり口蹄疫が広がっているとのことで、ずさんな殺処分のせい

で、韓国では地下水が危ないらしいですね。 
半島に加え、中国ではエジプトの反体制デモが波及するのではと、政府がネット検閲に神

経をとがらせているようですし、今後の特ア、どうなることでしょうか。  

2011/02/13 11:50Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
昨日のエントリーのコメでef5861jaさんが  
＞自民党の支持率が上がらない最大の要因は、「民主党との差がはっきりしない」ことに

あると思います。・・・ 

 
＞名古屋の選挙の例を見ればわかるように「住民税減税」「議員歳費半減」というわかり

やすい主張が国民に受けるのだと思います。  
＞ 
と仰っていましたが、国民の理解がこんな程度とは情けない限りです。 
もっと、決定的に違う事が山ほどあるというか、根本的に違うと思います。 
まず、外交が全くダメです。 麻生さんが野党にもかかわらず、ブラジルとの資源外交を担

ってくださっています。彼らには諸外国とのパイプが全くありません。ＢＲＩＣｓの中でブラジ

ルは資源大国で親日なので重要な 
パートナーになり得ますが、麻生さんでなければ相手にされなかったでしょう。インドは安

倍さん、サウジは福田さんというように太いパイプが外交では欠かせません。前原が口だ

けで何を言おうが、そんなものは通用しません。これはほんの一例ですが、差に気づかな

いとしたらバカとしかいいようがないです。もう日本国民は諸外国から呆れられていると思

います。  

 

2011/02/13 12:00Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
プライドの英語字幕版が出来たそうなのはご同慶の至りです。 

 
アジア暮らしが長いと、中国、韓国勢のＴＶ番組の何と多いことに辟易します！それが全

て中国・韓国礼賛で時として日本を貶める内容です。それが英語版であったありするの

で、英語使用圏（ＳＩＮ，ＭＡＬ、豪・ＮＺ、多分イン・パキ、中東、欧州）への説得力は絶大で

す。 

 
一方、犬ＨＫは反日ですから特亜へ阿った犬ワールド一本と英語版もありますが、プログ

ラムは何故か中韓特集が多い気がします。こういう意味でも犬ＨＫは解体です。 

 
我々、海外在住者も外人との論戦では当然日本を弁護するスタンスですが、日本近代史

の日本弁護のポイントを日本語と英語の左右ページ対比ブックが発売されると結構分か

りやすくて、外国人にもっと説明し易いと思いますね。 

 
凛として愛の英語版も同じ主旨で必要です。 
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話は飛びますが、これからは外務大臣、財務大臣、経済・金融大臣は最低相当英語が出

来る人でないと交渉が屁にもならないですね。 

 
英語が上手いアジア人は「バナナ（外が黄色で中が白）」という蔑称もありますが、英語で

交渉できる人材がこれからは間違いなく必要でしょう。課題は英語が上手いだけの人材

は意味がなく、日本人として国体・歴史観が正しい人が必須条件です。例えて言えば、安

倍さんが英語が上手いのはＯＫですが、仙石が英語が上手くても全く逆効果です。 

 
アジアでの日本地盤沈下はそういう戦術論的部分が大きいと思います。ＡＳＥＡＮとの連

携強化と言ったってね。 
日本語で日本語の論理で話をしても誰～れも聞いてませんよ！ 
ＳＩＮ，ＭＡＬ，ＰＨＩは当然としても印尼、Ｔｈａｉの閣僚は結構英語を使いますよ。大国日本

の前原、野田、海江田の存在感がないのは英語力の理由ですね。 

 
長々と失礼しました。  

2011/02/13 13:54Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyama さん  
 
＞太平洋戦争とは”人種差別撤廃をかけた戦争”であるともいえます。 

 
大東亜戦争は、自存自衛、共産主義、人種差別、植民地主義という四つの戦いの意味が

ありました。前二つは志ならずでしたが、後者二つは完全勝利しました。 

 
＞何故かトラックバック・YouTubeの埋め込みが出来ません。 
 
今やってみましたが普通にできます。 

 
埋め込みコードを開いたとき、下に四つのチェックボックスが出てくると思いますが、全部

チェックを入れるとどうでしょう？ 

 

2011/02/13 13:55Commented by しばりょう さん 

話は違いますが、本日たかじんのそこまで言って委員会に 

 
櫻井女史 金女史が出ておられます。 

 
やはり、桜井さん良いですね。 

 
今日は憲法論議 やっていますが、憲法の研究をしている 西氏というひとが、 

 
戦後25年当時米国へいって、作成に関わった人に聞くと、まだ、その憲法代えずにいる

のですかと驚いたようです。 
3分の2条項があるから、変えられないというと そんなこと書いたっけだそうです。 
この程度の認識なんですね。 

 
平和憲法といって、聖書のごとく扱う、左翼偏向集団の馬鹿さが 
わかります。  

 

2011/02/13 13:59Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>さらに8月15日は、われわれの大切なお母さんが、病の床に伏した日である。われわ

れはこの2つの日を忘れてはならない。」  
 
何回みても良い言葉ですね。忘れられません。 

 
>「ちょっと待て その無所属は 民主かも」です。 
 
良い標語ですね。ポスター掲示されたら「注意！隠れ民主」のシールを貼りたいくらいで

す。 
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>マスコミの操作もあるのでしょうが。 
 
ありますよ～(^^；。 
 
>中国ではエジプトの反体制デモが波及するのではと、政府がネット検閲に神経をとがら

せているようですし、今後の特ア、どうなることでしょうか。 

 
支那は自国民を一億や二億殺害しても何とも思わない国ですから、どうでしょうか？しか

し案外と崩壊は経済面、環境面から早いと思っています。 

2011/02/13 14:04

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>前原が口だけで何を言おうが、そんなものは通用しません。 

 
今回は本当に情けなかったですね。何しにいったのでしょうか？ 

 
＞差に気づかないとしたらバカとしかいいようがないです。もう日本国民は諸外国から呆

れられていると思います。 

 
でも、いくらマスコミが争点隠しに協力しても地方選の結果が全てを物語っていると思いま

す。 

 
ここで下手な小細工をしたところで、「民主大敗」「「政権再交代」の流れは誰にも止められ

ないでしょう。 

 

2011/02/13 14:08Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>プライドの英語字幕版が出来たそうなのはご同慶の至りです。 
 
はい。嬉しいニュースです。 

 
>それが全て中国・韓国礼賛で時として日本を貶める内容です。 
 
そうなんですか？流れを変えねばならないですね。 

 
＞日本近代史の日本弁護のポイントを日本語と英語の左右ページ対比ブックが発売され

ると結構分かりやすくて、外国人にもっと説明し易いと思いますね。 

 
おお～なるほど！ 

 
>凛として愛の英語版も同じ主旨で必要です。 
 
ありがとうございます。 

 
>大国日本の前原、野田、海江田の存在感がないのは英語力の理由ですね。 
 
なるほど。これは貴重なご意見、ありがとうございます。  

 

2011/02/13 14:11Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>櫻井女史 金女史が出ておられます。 
 
おお～本命が二人も(^^)。 
 
>戦後25年当時米国へいって、作成に関わった人に聞くと、まだ、その憲法代えずにいる

のですかと驚いたようです。 

 
これは良く聞く話ですね。 
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>平和憲法といって、聖書のごとく扱う、左翼偏向集団の馬鹿さがわかります。 
 
左翼のバカに銃弾飛び交う最前線に立たせたらよいのですよ。「話し合いを！」とたった

瞬間に顔がなくなっているでしょう。  

2011/02/13 14:40

Commented by hastuyama さん 

>左翼のバカに銃弾飛び交う最前線に立たせたらよいのですよ。「話し合い

を！」とたった瞬間に顔がなくなっているでしょう。  

 
 
僕達”エリート”なのに、何で前線なんかに行かなければ・・・これがアホ 
たちの論理です。 

 
”その為の自衛隊でしょ！” 
”あいつらは、死ぬのは仕事！”Byミズポ 
挙句に”政府”が悪い・・・ 

 
その前に自衛隊だって、人間、人様の子だろ！ 
お子ちゃまは黙ってろ！（怒） 

 
全く、後ろから・・・（以下自粛）  

 

2011/02/13 15:00Commented by しばりょう さん 

追信 
憲法前文をどう変えるか。 
桜井氏 

 
①自然への畏敬【家族も含め】 
②天皇国家元首 
③自国防衛 

 
憲法9条 
尖閣さえ、まもれない、９条を改正すべき。 

 
だそうです。 

 
だそうです。  

 

2011/02/13 16:09Commented by izaaki55 さん 

Youtubeに出ている映画｢氷雪の門」にも英語字幕を付けられないでしょうか？英語字幕

が付けば、国外の人に、なぜ日本が北方領土は日本の領土であると主張しているのか理

解してもらえると思います。 

 

 

2011/02/13 17:07Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 
>僕達”エリート”なのに、何で前線なんかに行かなければ・・・これがアホたちの論理で

す。 

 
はあ～。やっぱり「日本国民は国防の義務を負う」という憲法を作らねば。 

 
>全く、後ろから・・・（以下自粛） 
 
お気持ちはよく分かります(^^；。 

 

2011/02/13 17:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>①自然への畏敬【家族も含め】 
>②天皇国家元首 
>③自国防衛 
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文句ないです。神道と皇室、自主独立の基本ですね。 

 
>憲法9条 
>尖閣さえ、まもれない、９条を改正すべき。 
 
改正じゃなくて作り直した方がよいですね。手直しならベースは明治憲法の方が妥当でし

ょう。  

2011/02/13 17:12

Commented by 花うさぎ さん 

To izaaki55さん こんにちは。 
 
>英語字幕が付けば、国外の人に、なぜ日本が北方領土は日本の領土であ

ると主張しているのか理解してもらえると思います。 

 
はい。ご指摘の通りだと思います。 

 
ただ、「氷雪の門」はいまでもDVDを確か8000円前後で販売している「商品」ですので、

著作権の承諾が必要です。 

 
これは外務省がすべき仕事でしょうね。  

 

2011/02/13 17:34Commented by causal さん 

最後まで職分を全うした海軍潜水艦乗組員たち2011.02.12 
 
 
12日付産経新聞にこんなコラムが。 
 
タイタニック遭難の2年前、1910年4月15日に広島沖で海軍所属の第六号潜水艇が訓

練中に海底に沈み、艇長の佐久間勉海軍大尉以下13名は生還不可能となった。 
 
全員、最後まで持ち場を離れず、職分を全うしていたことが、佐久間艇長が酸素が刻々と

欠乏していくなかで書き綴った遺書に読みとれて、当時の日本人に大きな感動を与えた。 

 
文部省は、遺書の写しを、小学校教科書『尋常小学修身書巻六｣に「沈勇」と題して載せ、

子供たちに学ばせた。また米国はその遺書の写しを議会議事堂の大広間に丁重に陳列

した。 

 
さらに文豪・夏目漱石は感動のあまりに「文芸とヒロイック」という一編を書く。人間の高尚

な行為を俗に引きずり下ろそうとする自然主義派へ、佐久間艇長の遺書を目を開いて見

よ、義務が本能に打ち克つ「不可思議」がこの世にはあるのだと訴える。 
                   以上 

 
私もこの話は「教科書が教えない歴史」か何かで読んだ記憶があります。 
いまは最後の決戦の時でこうしたテーマを掲載するにそぐわないかも 
知れませんが、落ち着きましたら取り上げて戴きたいと思います。 

 
もう一点。阿比留記者のブログで常連のガブリエル・ロセッティさん。 
過去の名前はウルリケ・マインホフ(ドイツ赤軍の創設者・指導者の一人) 
と言う名で写真も彼女のものを使用している様です。  

 

2011/02/13 18:02Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>最後まで職分を全うした海軍潜水艦乗組員たち2011.02.12 
 
私も拝見しました。これはかなり有名な話ですね。 

 
>落ち着きましたら取り上げて戴きたいと思います。 
 
了解しました。 

 
>過去の名前はウルリケ・マインホフ(ドイツ赤軍の創設者・指導者の一人) 
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>と言う名で写真も彼女のものを使用している様です。 
 
はあ～、何かにつけてごちゃごちゃいってくる方ですね。やっぱりそっち系でしたか(^
^；。情報感謝です。 

2011/02/13 18:14

Commented by minato さん 

パチンコについては２～３年前、西村慎吾氏が紹介議員となり、国会にパチン

コ廃止の署名をしていたことがありました、結局盛り上がりを欠き今日に至って

います。これを契機に廃止運動が盛り上がることを期待したいです。 
マスコミは産経の広報部ですら、反パチンコキャンペーンについてはけんもほろろの対応

でした。国害論以前に広告収入がより大切であると明言していました。最近では古賀一誠

氏がパチンコ議連として、パチンコ業から風営法の縛りを撤廃する発言をしており、真意

を知りたく事務所に電話しました。若いと思われる男性秘書がパチンコを廃止したら雇用

問題が生じる。それはどのように解決するのかと逆襲してきました。日本の若者をパチン

コ業界に就労させても、将来性はないと応じると、パチンコ業界で働くことに誇りを持って

もらうためにも、パチンコ業界は他の健全な産業と同じ環境に変えていく必要がある。そ

のために風営法の縛りをとると強弁し、ガチャ切りされました。 

 
パチンコ店の客としてはもちろん、雇用先としても日本人、とりわけ将来ある日本の若者

にはパチンコ業界と接点を持ってほしくはないです。 

 
一刻も早く韓国や台湾を見習いパチンコを日本から撲滅させるために世論を盛り上げて

いきましょう。 

 
李大統領が小沢氏に時刻ではパチンコを禁じておいて、日本にはパチンコの規制を緩和

するように要請した件も広く周知させていきましょう。  

 

2011/02/13 18:36Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
>文句ないです。神道と皇室、自主独立の基本ですね。 
。 

> 
>改正じゃなくて作り直した方がよいですね。手直しならベースは明治憲法の方が妥当で

しょう。 

 
はい、そうでしたね、現憲法の無効にし 明治憲法と教育勅語の復活ですね。 
櫻井さんも、教育勅語の復活言われていました。  

 

2011/02/13 18:38Commented by hastuyama さん 

>パチンコ店の客としてはもちろん、雇用先としても日本人、とりわけ将来ある日本の若

者にはパチンコ業界と接点を持ってほしくはないです。 

 
一刻も早く韓国や台湾を見習いパチンコを日本から撲滅させるために世論を盛り上げて

いきましょう。 

 
 
 
この点は大丈夫でしょう。 
勤務先のビルを使って、新人の募集をしてますが、今年は見ておりません。 
見た目以上に、思った以上にこのボディーブローが効いているようです。 
この調子で、何年か継続すれば第二のサラ金状態です。 

 
息の根を止めるこきこそ、足掻くのは野獣と同じですね。 
野獣にはどうあれ憐憫を感じますが、憎悪しか感じないというのは異常ですね。  

 

2011/02/13 20:11Commented by 花うさぎ さん 

To minatoさん こんばんは。 
 
>パチンコについては２～３年前、西村慎吾氏が紹介議員となり、国会にパチンコ廃止の

署名をしていたことがありました、 

 
はい、私も署名しました。 
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結局盛り上がりを欠き今日に至っています。これを契機に廃止運動が盛り上がることを期

待したいです。 

 
>国害論以前に広告収入がより大切であると明言していました。 
 
それが正直なところでしょう。 

 
＞そのために風営法の縛りをとると強弁し、ガチャ切りされました。 

 
完全に居直っていますね。 

 
>李大統領が小沢氏に時刻ではパチンコを禁じておいて、日本にはパチンコの規制を緩

和するように要請した件も広く周知させていきましょう。 

 
賛成です。いかなるガードも世論には勝てません。正直いってこれは宣伝という情報戦で

すね。 

2011/02/13 20:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>櫻井さんも、教育勅語の復活言われていました。 
 
あっ、やっぱり(^^)。 
 
彼女の言動に「不安」のみじんも感じませんね。 

 

2011/02/13 20:16Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんばんは。 
 
>見た目以上に、思った以上にこのボディーブローが効いているようです。 
>この調子で、何年か継続すれば第二のサラ金状態です。 
 
そうですか？ 

 
>野獣にはどうあれ憐憫を感じますが、憎悪しか感じないというのは異常ですね。 
 
はい。全然哀れとか気の毒という感じはしませんね(^^；。 

 

2011/02/13 21:41Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>櫻井さんも、教育勅語の復活言われていました。 
> 
>あっ、やっぱり(^^)。 
> 
>彼女の言動に「不安」のみじんも感じませんね。 
> 
櫻井氏 金氏は、良いですね。 

 
聞いてて安心します。 

 
関西もまともなテレビ番組ありませんが、関西テレビ ニュースアンカー 水曜日 青山氏 
たかじんのそこまで言って委員会 田嶋の反日おばさんや、原口が出ない時は 割とまと

もですね。 

 
ＮＨＫ、報道番組はすべて、酷いですね。 
大河のみ 歴史が好きで見ています。  

 

2011/02/13 22:01Commented by ef5861ja さん 

To nokotanさん  
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おっしゃるとおり、自民党にも外交を中心に大きな実績はあります。しかし、一

般の国民に対するPRが下手です。基本的にマスコミが反自民でしたから、正

しく報道されません。その点を考えると、自ら工夫して広く政策を広めることが

必要でしょう。 

 
まだまだインターネットの情報を見ることができないご年配の有権者も多い訳ですから。 

 
さらにＴＰＰ、移民受け入れのように自民党の中でも意見が割れている問題もあります。

恐らく党内で議論はしているとは思うのですが、自民党としての考え方を明確にし、打ち

出すことが支持回復の切り札だと思っています。  

 

2011/02/13 22:24

Commented by しばりょう さん 

ＴＰＰ急ぐ必要ないでしょう。 
敵は、尖閣にありです。 
尖閣が落ちれば、日本城は落ちます。  

 

2011/02/13 22:47

Commented by katachi さん 

パチンコの全面廃止の「日の丸デモ」をしてもいいですね。 
鮮人=政治屋=警察の癒着の博打を前面に打ち出して国民に問うという形で

訴えればよいと思います。 
又、それによる家庭崩壊の事実・ローン地獄・病的依存症の実体など社会に訴える内容

盛りだくさんです。 
民間ＴＶのＣＭ問題も無責任なマスメディア攻撃に繋がる。 
朝鮮人の実態もつまびらかに白日に晒せば、国民も驚きをもってわが身の馬鹿さ加減を

思い知るのではなかろうか。 
何も知らせないマスメディアの攻撃にもなり、デモの報道さえなかったりすれば、見限られ

るのはマスメディアとなります。銭だけのＴＶに信頼は集まりません。 
ＴＶは、何も生産的なことをしてないにも係わらず上から目線で物を言う事が益々出来にく

くなるでしょう。 
茶の間に映し出されて馬鹿にされるのが落ちです。  

 

2011/02/13 23:03

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
スレ違いで申し訳ありませんが、アリエスの雑記帳（キ印良品）さんのブログ

に、トヨタ車へのバッシングにヒュンダイ自動車に関係する韓国系アメリカ人が加担してい

たという、米国人からの告発が紹介されていました。 

 
米国トヨタへの苦情の多くが在米韓国人によるものだと米国人が告発 

http://ariesgirl.exblog.jp/ 
 
通州事件など戦前の中国においても、朝鮮人（当時は日本人）が盛んに日本人の悪口を

触れ回っていたという証言がありますが、あの民族の反日遺伝子は不滅のものであるこ

とを物語っています。  

 

2011/02/14 01:49Commented by tropicasso さん 

To ef5861jaさん 、こんばんは。初めまして。 
 
自民党としての考え方を明確にし、打ち出すことが支持回復の切り札だと思っています。 

 
＝＞ 自民党は元来お品が良いのか、自己ＰＲが下手ですね。仰る通りです。 

 
民主党の支持率１９．９％になったら、流石に有権者も消去法で自民党と考えてはいるで

しょうが、自民党も音なしなので雪崩回帰現象は起きていませんね。 

 
自民党が政権奪取したいのなら、戦略的に、戦術論を以って打って出るべきです。その手

始めは矢張り、ＴＶやインタビューに出てくる顔ぶれを大幅に若手に譲るくらいでないと自

民党も変わったと有権者は取ってくれません。 

 
以前、花うさぎさんが、自民党「陰の内閣」を発表されてましたが、稲田総裁、安倍官房長

官、麻生外務大臣、田母神防衛大臣、西村沖縄・北方領土担当大臣、林財務大臣、西田

経済・金融大臣、高石女性問題担当大臣、佐々淳行国家公安委員長、小泉Ｊｒ広報担当
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みたいな顔ぶれを全面に出さないとだめです。 

 
兎に角、間違っても湿気た顔の石破、大島、石原、加藤、それと勘違い女の野田聖子、こ

ういうのは変わり映えしないので絶対にダメです。国家も自民も非常事態という危機意識

が皆無というのが谷垣のアホたる所以でしょう。菅チョクト同様ＫＹです。 

2011/02/14 02:12

Commented by tropicasso さん 

To gabachoさん, こんにちは。  
>通州事件など戦前の中国においても、朝鮮人（当時は日本人）が盛んに日

本人の悪口を触れ回っていたという証言がありますが、あの民族の反日遺伝

子は不滅のものであることを物語っています。 

 
＝＞ 以前、花うさぎさんのエントリーで朝鮮半島の歴史で国として独立していた期間は３

０００年（これすら一寸眉唾）の内、たった３０年で後はどこかの国の属国であったというの

があったと思います。 

 
朝鮮民族は結局、自らが独立して国家を形成し、朝鮮文化を継承して行くことを放棄した

下らん民族ですよ。 

 
ですから、日本文化は朝鮮からの渡来だとかほざいてますが、実態は中国と日本からの

輸入文化が相当と思います。 

 
韓国語が当然輸入してきた文化の日本語に似ているのであって、その反対な訳はありま

せん。アンニョン・ハセセヨとかいう韓国語は安寧ですから、これは日本語そのものです

（中国語で安寧とは言わないと思いますね）。 

 
結局、劣等感の塊が朝鮮民族なんです。何も自分達では出来ません。反日なのは僻み

の極だからです。 
真似っ子の下らん奴らとは付き合わないのが日本の為です。  

 

2011/02/14 05:23

Commented by gabacho さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>朝鮮民族は結局、自らが独立して国家を形成し、朝鮮文化を継承して行くこ

とを放棄した下らん民族ですよ。 

 
今でも、北は中国の、そして南は米国の保護国ですね。 
独立するよりも保護されている方が心地よいのかもしれません。 
今の日本も残念ながらその傾向がありますけれど、・・・。 

 
>結局、劣等感の塊が朝鮮民族なんです。何も自分達では出来ません。反日なのは僻み

の極だからです。 

 
「恨（ハン）」や、「火病」など、特殊な病を持つ民族ですね。 
自国ではパチンコを禁止して、日本にはダブル・スタンダードを強いることを不思議と思わ

ない根性をしています。 

 
目黒の夫婦殺傷事件の木村容疑者が逮捕されたのは、韓国に逃亡する直前だったそう

です。「木村」は、「キムラ」→「キム」→「金」となるから、在日に多い通名の一つだそうで

す。本名の木村さんは、間違われないようにご注意ください。  

 

2011/02/14 07:34Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>敵は、尖閣にありです。 
>尖閣が落ちれば、日本城は落ちます。 
 
その通り！ 

 

2011/02/14 07:36Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>鮮人=政治屋=警察の癒着の博打を前面に打ち出して国民に問うという形で訴えれば
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よいと思います。 

 
いいですね～是非やりたいです。 

 
>朝鮮人の実態もつまびらかに白日に晒せば、国民も驚きをもってわが身の馬鹿さ加減

を思い知るのではなかろうか。 

 
そうでしょうね。 

 
>茶の間に映し出されて馬鹿にされるのが落ちです。 
 
反日マスコミを早く駆逐したいです。 

2011/02/14 07:38

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>トヨタ車へのバッシングにヒュンダイ自動車に関係する韓国系アメリカ人が加

担していたという、米国人からの告発が紹介されていました。 

 
情報感謝です。おのれえ～！ですよね。 

 
>あの民族の反日遺伝子は不滅のものであることを物語っています。 
 
早く大陸と半島から手を切りたいですね。 

 

2011/02/14 12:44Commented by からす さん 

プライド12/12  ５分１１秒 
torelate → tolerate   

2011/02/14 22:33Commented by deliciousicecoffee さん 

政治家と教育機関とマスコミが腐り過ぎです。  

 

2011/02/15 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん おはようございます。 
 
>プライド12/12  ５分１１秒 
 
情報感謝です。よーめんさんのところが英語化をしてくれたのですか？ 

 
「真実はどこに」の英語版、韓国語版、支那語版と意欲的ですね。  

 

2011/02/15 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん 
 
>政治家と教育機関とマスコミが腐り過ぎです。 
 
諸悪の根源トリオですね（怒）。 

 

2011/02/15 13:55Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
よーめん さまの動画紹介、さすがに花うさぎ さまは幅が広いですね。 
私はよーめん さまを前から支持しています。 

 
「プライド 運命の瞬間」中古のビデオテープを買って持っていたのですが、少し観て、頭

にきて悔しくて怖くて観るのをやめてしまいました。 

 
昨夜雪の降る静かな夜、再度観る事にしました。きっかけを作ってくださり感謝です。 

 
テレビで繰り返し放映してほしいですね。特にＮＨＫは放送する義務がありますね。 

 
英語字幕の動画をきっかけに海外でも日本に対する認識が変わるといいですね。まあこ

のような動画は片っ端から消されているのが現実ですが。 
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2011/02/15 16:28Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>私はよーめん さまを前から支持しています。 
 
一度だけ、在特会の集会で彼のスピーチを聞きましたが、キリっとして良いじゃないです

か(^^) 
 
確か彼も所属していたと記憶しますが、尖閣と言えば永年、独自行動で灯台を建設し維

持管理してきた日本青年社の功績はもっと評価されてしかるべきですね。 

 
いま、尖閣上陸をめざす日本人の先をいって行動でしましたのですから。 

 
>テレビで繰り返し放映してほしいですね。特にＮＨＫは放送する義務がありますね。 
 
あと「ムルデカ」もそうです。反日歴史番組ばかりを垂れ流すNHKは、解体後は「海の武

士道」とかそういう映画をどんどん放送させたいものです 

 
>まあこのような動画は片っ端から消されているのが現実ですが。 
 
ネットの報道規制をもっと注意して監視しなければ、と思います。  
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